

## Kebijakan Cookie Tools for Humanity

Kebijakan Cookie ini menjelaskan cara kami, Tools for Humanity Corporation dan afiliasinya (secara bersama-sama disebut sebagai "kami" atau "TFH"), menggunakan cookie dan teknologi serupa, seperti penanda web, untuk menelusuri pergerakan online pengguna kami ketika mereka mengunjungi situs web kami dan Layanan lainnya. Penanda web adalah teknik yang digunakan pada laman web untuk mengizinkan pemeriksaan secara tidak mengganggu (biasanya secara tidak terlihat) bahwa pengguna telah mengakses beberapa konten. Kebijakan Cookie ini tercakup dan tunduk pada [Pemberitahuan Privasi Tools for Humanity](#).

Bergantung pada situs web kami yang Anda kunjungi, kami menggunakan cookie yang berbeda. Kami menerapkan teknik penyamaran ke semua cookie untuk memastikan privasi pengguna.

Kami menggunakan jenis cookie berikut:

- **Cookie yang Sangat Diperlukan:** Cookie ini diperlukan oleh Layanan untuk berfungsi dan tidak dapat dinonaktifkan dalam sistem kami. Cookie ini biasanya hanya diatur untuk menanggapi tindakan yang Anda lakukan yang merupakan permintaan layanan, seperti login atau mengisi formulir. Cookie ini juga termasuk cookie yang dapat kami andalkan untuk mencegah penipuan. Anda dapat mengatur peramban Anda untuk memblokir atau memperingatkan Anda tentang cookie ini, namun beberapa Layanan tidak dapat berfungsi. Dasar hukum untuk menggunakan Cookie yang Sangat Diperlukan adalah kepentingan sah. Kepentingan sah yang diutamakan adalah memberikan informasi gratis secara daring kepada orang-orang yang bebas memutuskan untuk mengunjungi situs web tersebut yang tidak akan berfungsi tanpa Cookie yang Sangat Diperlukan.
- **Cookie Kinerja/Analitik:** Cookie ini mengizinkan kami untuk menghitung sumber kunjungan dan trafik agar kami dapat mengukur dan meningkatkan kinerja Layanan kami. Cookie ini membantu kami memahami popularitas laman dan pergerakan pengunjung di dalam Layanan. Semua informasi yang dikumpulkan oleh cookie ini diagregatkan dan oleh karena itu bersifat anonim. Jika Anda tidak mengizinkan cookie ini, kami tidak akan tahu waktunya Anda menggunakan Layanan kami dan tidak akan dapat memantau kinerjanya. Dasar hukum untuk menggunakan Cookie Kinerja/Analitik adalah persetujuan pengguna. Persetujuan Anda dapat ditarik secara bebas setiap saat.
- **Cookie Fungsionalitas:** Cookie ini mengizinkan kami untuk mengingat pilihan yang Anda buat dan menyesuaikan Layanan kami sehingga kami dapat menyediakan konten terkait kepada Anda. Contohnya, cookie fungsionalitas dapat mengingat preferensi Anda (misalnya, pilihan negara atau bahasa) atau nama pengguna Anda. Dasar hukum untuk menggunakan Cookie Fungsionalitas adalah persetujuan pengguna. Persetujuan Anda dapat ditarik secara bebas setiap saat.

Berikut adalah daftar cookie yang kami gunakan untuk berbagai bagian situs web:

Situs web	Cookie yang digunakan
toolsforhumanity.com	Pada situs web toolsforhumanity.com, kami hanya menggunakan Cookie yang Sangat Diperlukan. Kami tidak menggunakan data Anda untuk menjual analitik untuk iklan pihak ketiga.
Portal Operator Orb TFH	Di Portal Operator Orb TFH, kami menggunakan Cookie yang Sangat Diperlukan, Cookie Fungsionalitas opsional, dan Cookie Kinerja/Analitik. Kami tidak menggunakan data Anda untuk menjual analitik untuk iklan pihak ketiga.

Kami dan penyedia layanan pihak ketiga menggunakan penanda web karena alasan yang dinyatakan di bawah, tetapi utamanya untuk membantu kami mengelola konten Layanan kami secara lebih baik dengan memberi tahu kami konten yang efektif.

Secara bersama-sama, alat bantu ini mengizinkan kami untuk:

- Melaksanakan analitik situs web;
- Mencegah penipuan serta mencegah serangan terhadap situs web dan Layanan kami; dan

Kami menggunakan cookie dan penelusur untuk menetapkan penanda unik kepada Anda agar kami dapat mencatat:

- Situs web yang Anda kunjungi
- Alamat IP Anda

Anda dapat memblokir cookie setiap saat menggunakan pengaturan peramban web Anda. Namun, dengan melakukan hal tersebut, Anda dapat membatasi pengalaman menjelajah dan kemampuan Anda untuk menggunakan fitur tertentu pada Layanan.

#### **BERAPA LAMA COOKIE AKAN DISIMPAN DI PERANGKAT PERAMBAN SAYA?**

Durasi waktu penyimpanan cookie pada perangkat peramban Anda akan bergantung jika cookie tersebut adalah cookie “tetap” atau “sesi”. Cookie sesi hanya akan disimpan pada perangkat Anda sampai Anda menutup peramban Anda. Cookie tetap disimpan pada perangkat peramban Anda sampai cookie kedaluwarsa atau dihapus.

#### **CARA MENGELOLA COOKIE DAN TEKNOLOGI SERUPA**

Anda berhak memutuskan apakah akan menerima cookie yang bukan merupakan Cookie yang Sangat Diperlukan.

Anda juga dapat memilih cara cookie (di semua situs web) ditangani pada perangkat Anda melalui pengaturan peramban Anda termasuk memblokir atau menghapus semua cookie atau hanya cookie pihak ketiga. Setiap produsen peramban berbeda, maka periksa menu “Bantuan” peramban Anda untuk mempelajari cara mengubah preferensi cookie Anda.

Selain itu, sebagian besar jaringan periklanan menawarkan cara untuk memilih keluar dari iklan bertarget. Jika Anda ingin mengetahui informasi selengkapnya, harap kunjungi [aboutads.info/choices/](http://aboutads.info/choices/) atau [youronlinechoices.com](http://youronlinechoices.com).

Jangan Ditelusuri: Beberapa peramban Internet - seperti Internet Explorer, Firefox, dan Safari - termasuk kemampuan untuk mentransmisikan sinyal “Jangan Ditelusuri” atau “DNT”. Karena standar keseragaman untuk sinyal “DNT” belum digunakan, Situs kami saat ini tidak memproses atau menanggapi sinyal “DNT”.

#### **APAKAH KEBIJAKAN COOKIE INI AKAN DIPERBARUI?**

Kami dapat memperbarui Kebijakan Cookie ini dari waktu ke waktu untuk mencerminkan, contohnya, perubahan terhadap cookie yang kami gunakan untuk tujuan operasi, hukum, atau regulasi. Jika kami melakukan pembaruan, maka Anda akan menerima pemberitahuan ketika pertama kali mengunjungi situs web kami setelah perubahan tersebut. Anda juga dapat mengunjungi laman ini kembali untuk mengikuti informasi terbaru.

TFHCP20230531